

El pueblo nos dio la encomienda de darle al país un nuevo sistema judicial", afirma Arturo Ávila

Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena en la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, dijo que el pueblo impuso a los legisladores de la primera fuerza política en el Congreso de la Unión la encomienda de darle al país un nuevo sistema judicial.

Ávila Anaya comentó que se trata de tener un sistema judicial justo, austero y de cercanía con las y los ciudadanos.

Explicó que una vez que se constituya la LXVI Legislatura, este 1 de septiembre, iniciará un debate intenso de la reforma Judicial tras darle publicidad el próximo domingo.

"La segunda sesión en Cámara de Diputados será para publicitar; el lunes, martes y miércoles estaremos en el pleno haciendo, sin duda una gran participación y debate intenso de la reforma", explicó.

Comentó que para Morena, la reforma tiene tres ejes importantes: que la justicia sea más expedita; cambiar al Consejo de la Judicatura por un Tribunal de Justicia Disciplinaria, autónomo al Poder Judicial; y que el pueblo elija a jueces, magistrados y ministros.

Expresó que con estas medidas se aplicará la austeridad republicana respecto a los órganos administrativos que manejan recursos, para que sean autónomos a los jueces y magistrados, se acabará el conflicto de interés que en la actualidad existe y obligará a que los jueces resuelvan la materia penal y la materia administrativa en periodos que no puedan pasar los seis meses y un año respectivamente.

Enfatizó que el Poder Judicial se apegara a la austeridad y recordó que hoy, de los 56 mil empleados que hoy trabajan en el Poder Judicial, 2 mil 200 ganan más que el Presidente de la República.

"Me parece que en un país como el nuestro, que sigue teniendo enormes diferencias, estos salarios para unos cuantos representan una injusticia y un insulto para nuestro pueblo", manifestó.

https://www.milenio.com/politica/arturo-avila-pueblo-busca-sistema-judicial